EL MAGALLANES

 Fecha:
 24/08/2025
 Audiencia:
 9.000

 Vpe:
 \$686.435
 Tirada:
 3.000

 Vpe pág:
 \$1.600.000
 Difusión:
 3.000

 Vpe portada:
 \$1.600.000
 Ocupación:
 42,9%

Sección: LOCAL Frecuencia: SEMANAL



Pág: 10

A fines de octubre Forestal Russfin concretará el cierre de sus operaciones en Tierra del Fuego

 - La seremi del Trabajo comenzó las gestiones con el sindicato de la empresa para resguardar los derechos laborales e iniciar los procesos de certificación de competencias.

A casi un mes de comunicarle a sus proveedores el cierre de sus operaciones en Tierra del Fuego, Forestal Russfin informó a las autoridades laborales que este cierre se materializará a fines de octubre. Así lo confirmó la seremi del Trabajo, Jessica Bengoa, en conversación con Pulso Económico. Este proceso se realizará de forma escalonada, de acuerdo con las etapas de producción que tiene la industria forestal

Según datos manejados por la cartera de Trabajo, la empresa forestal proporcionaba 73 empleos directos, de los cuales un 20% corresponde a habitantes de Porvenir, mientras que el resto son oriundos de Punta Arenas. Tres trabajadores provienen de la ciudad argentina de Río Grande.

Entre los afectados también se encuentran dos contratistas: uno ligado a las faenas forestales y otro a la hotelería.

La baja en la demanda de productos, el aumento sostenido en los costos de producción y los problemas logísticos fueron los argumentos esgrimidos por Russfin para bajar las cortinas. A fines de junio, a través de una carta a sus proveedores, informaron que la empresa llevaba cuatro años reportando



Forestal Russfin fue fundada en 1991 bajo el amparo de la Ley Navarino.

pérdidas. "Lamentablemente, no es viable sostener estas pérdidas y no visualizamos posibilidades de revertir estos resultados", señalaron.

Otro factor que jugó en contra fue la lejanía de las operaciones respecto de los principales centros urbanos, lo que incide directamente en el aumento de los costos de operación.

Forestal Russfin era clave para el

suministro de combustible del municipio de Timaukel, ya que era su único proveedor. Fue fundada en 1991 bajo el amparo de la Ley Navarino.

Gestiones de las autoridades

Según la seremi del Trabajo, Jessica Bengoa, su cartera, apenas se enteró del cierre, comenzó las gestiones Según datos manejados por la cartera de Trabajo, la empresa forestal proporcionaba 73 empleos directos, de los cuales un 20% corresponde a habitantes de Porvenir, mientras que el resto son oriundos de Punta Arenas.

con el sindicato de la empresa para resguardar los derechos laborales e iniciar los procesos de certificación de competencias.

Trabajo activó la Mesa de Empleabilidad para analizar la situación y aplicó a todos los empleados una encuesta sociolaboral para levantar datos. En los próximos días se reunirán con los sindicalizados para que conozcan la oferta de capacitaciones que tiene el Sence.

La Dirección del Trabajo realizó el lunes pasado una fiscalización a las instalaciones de Russfin en Timaukel, donde detectó que el pago de las indemnizaciones va en orden y se han resguardado los derechos laborales.